

México D.F., 20 de noviembre de 1981.

A los organizadores del 2o. Congreso
Latinoamericano de Familiares de Desaparecidos
CARACAS, Venezuela.

Compañeros y amigos:

La lucha sin claudicaciones ni concesiones que desarrollan en América Latina las organizaciones de familiares de desaparecidos por causas políticas, no sólo merece nuestro más firme apoyo solidario por sus connotaciones éticas sino por el señalado aporte que significa para la lucha por la plena vigencia de los derechos humanos y para el doloroso pero ineluctable proceso de liberación integral de nuestros pueblos.

El alto significado político de estas luchas debe ser reconocido y el apoyo de los organismos que, como la COMISION ARGENTINA DE DERECHOS HUMANOS (CADHU), están comprometidos en la permanente acción para la protección de los derechos avasallados, el esclarecimiento de sus violaciones y el castigo de los culpables, siempre estará fraternalmente al lado de las organizaciones de familiares que mantengan los mismos principios.

En la seguridad de que este Segundo Congreso seguirá el camino de la denuncia frontal de los crímenes del terrorismo de Estado, y la brega porque tales crímenes no queden sin el castigo que la justicia -como ingrediente de la democracia y la libertad- exige, les enviamos la expresión de nuestra adhesión solidaria y el deseo del mayor éxito en sus trabajos.

Fraternalmente

Carlos A. GONZALEZ GARTLAND
Consejero Directivo

Dirección postal en México: Carlos A. González G. - Apdo.
Postal 20045, México 20 D.F..